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Às dezessete horas e dezessete minutos do dia 25 de 

NOVEMBRO de 2024, realizou-se a (36ª.). Trigésima Sexta 
Sessão Ordinária do ano de 2024, da Décima Quinta 

Legislatura da Câmara Municipal da Estância Balneária de 
Mongaguá, sob a Presidência do Vereador Sérgio Silvestre 

Rodrigues o qual assume a Mesa dos Trabalhos e como manda 
o Regimento Interno profere as palavras: SOB A PROTEÇÃO 

DE “DEUS”, iniciamos os nossos trabalhos e abre a presente 
Sessão e solicita aos Senhores: Vice Presidente: Antônio 

Eduardo dos Santos e, 1º. Secretário Sr. Marcelo da Silva 
Ramos, e 2º. Secretário Sr. Paulo Henrique Martins, para 

que os mesmos assumam a Mesa dos Trabalhos nas 
respectivas cadeiras, a seguir o Senhor Presidente da Casa 

solicita aos Senhores Vereadores que registrem a sua presença 

na sessão. PRESENTES: Anderson Luiz de Oliveira , Antônio 
Eduardo dos Santos, Aparecido Santana da Silva, Aureo 

Tadeus da Silva, Carlos Jacó Rocha, Daniel Soares da 

Silva, Diego Martins Domingues, Fábio Ribeiro Arena, José 

Pedro Faccina, Luiz Berbiz de Oliveira, Marcelo da Silva 
Ramos, Paulo Henrique Martins, Sérgio Silvestre 

Rodrigues. Desta forma, havendo quórum legal para o início 
dos trabalhos, o Senhor Presidente DECLARA ABERTA A 

PRESENTE SESSÃO. Neste momento o Senhor Presidente 
solicita ao Senhor Primeiro Secretário que faça a leitura da Ata 

da Trigésima Quinta Sessão Ordinária, realizada no dia 
18/11/2024 e o mesmo solicita a dispensa da leitura da Ata, 

sendo aprovada a dispensa da leitura da Ata pelos Vereadores 
presentes, na sequência o Senhor Presidente informa que a 

referida Ata está em votação e, quem estiver de acordo que 
permaneça como se encontra, sendo aprovadas pelos 

Vereadores presentes na sessão, na sequência o Senhor 
Presidente informa que as Indicações Nº 2.691 a 2.784/2024 

serão encaminhadas ao Poder Executivo, informa também que 
encontra-se a disposição para conhecimento dos vereadores O 

Ofício Nº 810/2024, de autoria do Poder Executivo, contendo o 
Balancete do mês de outubro de 2024, da Prefeitura Municipal 

da Estância Balneária de Mongaguá. Encontra-se a disposição 
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no Sistema Legislativo o Ofício CCA Nº 2468/2024 de autoria 
do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, contendo 

decisão proferida nos autos do Processo TC-002113.989.22. O 
Projeto de Decreto Legislativo Nº 4/2024, de autoria da 

Comissão de Finanças e Orçamento. O Projeto de Lei Nº 
55/2024 de autoria do Poder Executivo. O Projeto de Lei Nº 

56/2024 de autoria do Poder Executivo. O Projeto de Resolução 
Nº 3/2024 de autoria da Mesa Diretora. O Projeto de Decreto 

Legislativo Nº 3/2024 de autoria do Vereador Sérgio Silvestre 
Rodrigues serão encaminhados para a Ordem do Dia da 

presente sessão, por apresentarem Requerimento de Urgência e 
ou, Parecer Favorável das Comissões. Neste momento o Senhor 

Presidente solicita ao Primeiro Secretário proceda a chamada 
dos vereadores para que façam a leitura de suas proposituras 

na Tribuna. REQUERIMENTO Nº 229/2024 de autoria do 
Vereador Anderson Luiz de Oliveira. Colocado em discussão, 

fez o uso da palavra o autor da propositura, colocado em 
votação, o mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme 

demonstrado no painel eletrônico. REQUERIMENTO Nº 
220/2024 de autoria do Vereador Anderson Luiz de Oliveira. 

Colocado em discussão, fez o uso da palavra o autor da 
propositura, colocado em votação, o mesmo foi APROVADO por 

unanimidade, conforme demonstrado no painel eletrônico. 
REQUERIMENTO Nº 231/2024 de autoria do Vereador 

Anderson Luiz de Oliveira. Colocado em discussão, fez o uso 
da palavra o autor da propositura, colocado em votação, o 

mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme 
demonstrado no painel eletrônico. Neste momento usando da 

Palavra conforme inscrição na tribuna, o Vereador LUIZ 
BERBIZ DE OLIVEIRA:- “Boa tarde a todos, Presidente, 

Vereadores, público presente, os que nos assistem pela 
internet, vai ser breve Seu Presidente, é o requerimento que eu 

tinha feito, a pedido dos munícipes, chegou a resposta, da 
Guarda Municipal, realmente vai ser mudada lá para o Agenor 

de Campos, já que... vou só ler uma frase aqui: vale ressaltar 
que a tão necessária mudança está na iminência de efetivar-se 

sendo assim a base importante, estratégico para a nossa 
cidade, seria lá onde era a fisioterapia, então aqui tem o, 
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executivo está falando que realmente vai ser mudado, eu espero 
que antes de terminar esse ciclo, essa, esse ciclo do Prefeito 

Márcio e a da praça é, mandaram uma resposta aqui, eu não ia 
ler, mais vou ler: está aqui oh: temos a informar que o nobre 

vereador tem razão, que dizer temos razão, que tem que acabar 
a praça, só que aqui no., na resposta do requerimento, o final 

ele fala: convido o vereador para resumirmos juntos e 
buscarmos a nova solução. A solução que na verdade já era 

para ter colocado os bancos e o ponto de ônibus, eu ainda 
aguardo que antes do Prefeito Márcio sair, eu sei quem 

escreveu isso daqui que ponha os bancos e o ponto de ônibus, 
a praça realmente ele escreveu aqui que está bonita, realmente 

ficou bonita, mais tem que acabar a praça, só isso ai Seu 
Presidente.” Neste momento o Senhor Presidente declara não 

haver mais matéria para apreciação e, informa não haver 
ninguém inscrito para o uso da Tribuna, passando direto para 

a Ordem do Dia. Neste momento o Senhor Presidente solicita 
aos Vereadores que registrem sua presença na ORDEM DO 

DIA. Verificou-se quórum legal, dando sequência, em seguida o 
Senhor Presidente solicita ao Senhor Primeiro Secretário que 

proceda a leitura da matéria pautada. Projeto de Decreto 
Legislativo Nº 4/2024 de autoria do Poder Executivo, colocado 

em discussão, fez o uso da palavra O Vereador Carlos Jacó 
Rocha que pede Votação Nominal, sendo rejeitado o pedido de 

votação nominal, colocado em votação, o mesmo foi 
APROVADO por 10 (dez) votos favoráveis e 3 (três) votos 

contrários, conforme demonstrado no painel eletrônico.  Projeto 
de Lei Nº 55/2024, de autoria do Poder Executivo, colocado em 

discussão, ninguém fez o uso da palavra, colocado em votação, 
o mesmo APROVADO por 10 (dez) votos favoráveis e 02 (dois) 

votos contrários, conforme demonstrado no painel eletrônico. 
Projeto de Lei Nº 56/2024, de autoria do Poder Executivo, 

colocado em discussão, ninguém fez o uso da palavra, colocado 
em votação, o mesmo APROVADO por 11 (onze) votos 

favoráveis e 01 (hum) contrário, conforme demonstrado no 
painel eletrônico. Projeto de Resolução Nº 3/2024, de autoria 

da Mesa Diretora, colocado em discussão, ninguém fez o uso da 
palavra, colocado em votação, o mesmo foi APROVADO EM 
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PRIMEIRO TURNO por unanimidade, conforme demonstrado 
no painel eletrônico. Projeto de Decreto Legislativo Nº 3/2024 

de autoria do Vereador Sérgio Silvestre Rodrigues, colocado em 
discussão, ninguém fez o uso da palavra, colocado em votação, 

o mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme 
demonstrado no painel eletrônico. Neste momento o Senhor 

Presidente declara não haver mais matéria para apreciação e, 
informa não haver ninguém inscrito para o uso da Tribuna, o 

Senhor Presidente declara não haver mais matéria para 
apreciação e declara encerrada a presente sessão, agradece a 

Polícia Militar, a presença e todos, aos funcionários da Casa e 
até a próxima se DEUS quiser. 
 
 
 
 


